



BODENKUNDLICHE GESELLSCHAFT DER SCHWEIZ
SOCIÉTÉ SUISSE DE PÉDOLOGIE
SOCIETÀ SVIZZERA DI PEDOLOGIA
SOIL SCIENCE SOCIETY OF SWITZERLAND

Rapport annuel du groupe de travail **Éducation environnementale en pédologie**

Activités 2020

La pandémie de COVID-19 a impacté, à l'instar de tous les autres domaines de la vie quotidienne, toutes les activités du groupe de travail **Éducation environnementale en pédologie**. Le groupe de travail a tenu deux réunions en 2020.

Échange avec la Deutsche Bodenkundliche Gesellschaft (Société allemande de pédologie)

En 2020, le groupe de travail **Éducation environnementale en pédologie** a de nouveau échangé avec la Société allemande de pédologie, notamment avec la Commission VIII, à laquelle le groupe de travail sur la pédologie dans l'enseignement (Arbeitsgruppe Boden in Unterricht und Lehre) appartient.

Échange avec le groupe d'intérêt **Éducation environnementale en pédologie (IGU)**

Nous restons également en contact avec le groupe d'intérêt **Éducation environnementale en pédologie**, même si, en 2020, aucun membre du groupe de travail **Éducation environnementale en pédologie** n'a assisté à ses réunions.

Évolution du projet « Réseau des sols »

Le groupe de travail poursuit l'idée d'un réseau éducatif consacré au sol (analogue à wassernetz.ch). Un échange a eu lieu à ce sujet avec différentes personnes et des contacts supplémentaires pourraient éventuellement être établis.

Perspectives 2021

Poursuite de l'échange

L'échange avec la Société allemande de pédologie ainsi que celui avec le groupe d'intérêt en **Éducation environnementale** seront reconduits en 2021.

Plate-forme éducative « Réseau des sols »

Le groupe de travail continuera à réfléchir à la mise en place d'une plate-forme éducative intitulée « Réseau des sols ». L'objectif est d'ébaucher un concept en 2021, aux fins d'établir les bases nécessaires à sa réalisation future.

Session à Eurosoil

Le groupe de travail **Éducation environnementale en pédologie** a envoyé une proposition de session au congrès Eurosoil, intitulée « Let's bring soils into classrooms - together we plan a school project on soil means life ». Il s'agit d'un hackathon visant à permettre aux participants d'échanger sur des projets existants et d'élaborer de nouvelles idées.

Antonia Ulmann